## LIEDER-ABEND zum Zuhören und Mitsingen

von und mit Kathi Stimmer (Gitarre, Gesang), Stefan Starzer (Gitarre), Katharina Salzeder (Violine, Gesang), Johannes Stimmer (Gitarre, Bass)

Kathi Stimmer-Salzeder nennt ihre Lieder "Lebenslieder", weil sie Erfahrungen des Lebens aufgreifen, anschauen, Fragen stellen, Antwort suchen.

Es sind Lieder, deren Grund das Vertrauen ist, dass Gott dieses Leben trägt.

Beim LIEDER-ABEND werden die Lieder thematisch eingeführt und zum großen Teil mit den Besuchern gemeinsam gesungen.

## Die Ausführenden:

Kathi Stimmer-Salzeder, geboren 1957 in Aschau a. Inn / Bayern; verheiratet, 3 Kinder Erste Lieder mit etwa 13 Jahren, damit weitergewachsen in vielen Jahren Musik mit Gruppen und Chören, mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen. Den erlernten Beruf Lehrerin an Grund- und Hauptschulen "stillgelegt"; als Familienfrau, Liedermacherin, Musikverlegerin tätig;



Weitergabe der Lieder in Gottesdiensten und Konzerten, bei Kursen und Chortagen, auf Tonträgern und als Notenmaterial für Chöre und Gruppen.

Stefan Starzer, Landshut, geb. 1967, Gitarre seit dem 11. Lebensjahr, Unterricht in verschiedenen Stilrichtungen; Seine Instrumentalkompositionen sind geprägt von lateinamerikanischen, klassischen und folkloristischen Elementen. Stefan bringt mit seinem ausdrucksstarken, immer wieder auch frei improvisierenden Melodiespiel auf der Gitarre seinen eigenen Klangcharakter ein.

Katharina Salzeder, geboren 1987 in Aschau a. Inn, Geigenunterricht seit dem 5. Lebensjahr, in der Grundschulzeit Mitwirkung im Kinderchor Aschau, später im Musizierkreis und bei "Pars pro toto" (Gestaltung von Gottesdiensten). Seit 2003 bei "Geschwister Stimmer&Freunden" mit Geige und Viella, einem mittelalterlichen Streichinstrument, seit 2005 Geige, Bratsche und Percussion im "Aschauer Stimm-Kreis", seit 2007 im Uniorchester Freising und beim Gospelchor der Universität Freising.

Johannes Stimmer, geboren 1961 in Aschau a. Inn, als viertes von fünf Geschwistern Stimmer, erlernt Kontrabass und wirkt damit in der "Thaler Stubnmusi" mit. Spielt ab 1977 E-Bass bei der "Aschauer Rhythmusgruppe", ab 1998 E- Bass und Akkustikbass beim "Aschauer Stimm-Kreis" und bei "Geschwister Stimmer&Freunden". Hinzu kommt die Liebe zum kreativen Gitarrenspiel.